

Nama Sekolah : SD KANISIUS MANDING Kelas : V
 Alamat : Manding, Sabdodadi, Bantul Semester : 1
 Nama : Lidwina Devi Kurniasari Tahun Pelajaran : 2015 / 2016
 Nomor Induk/NISN : 1608

CAPAIAN

	MATA PELAJARAN	KKM	NILAI		Rata - rata Kelas
			Angka	Huruf	
1	Pendidikan Agama	75	84.83	B	85.12
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	77.00	B	79.00
3	Bahasa Indonesia	75	82.50	B	81.50
4	Bahasa Inggris	65	79.67	B	79.29
5	Matematika	70	73.33	B	73.95
6	Ilmu Pengetahuan Alam	75	78.17	B	77.62
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	80.67	B	78.69
8	Seni Budaya	75	87.50	A	85.07
9	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	75	80.00	B	80.24
10	Pilihan :				
	a. Ketrampilan				
	b. TIK				
11	Muatan Lokal :				
	a. Bahasa Jawa	70	80.67	B	80.50
	b. Membatik	75	90.00	A	86.33
	c.				
Jumlah Nilai			894.33		
Rata - rata			81.30	B	

Penilaian	Melalui Kegiatan	Nilai	Keterangan
Pengembangan Diri	1 Layanan BK	-	Termotivasi untuk belajar dan menguasai kemampuan hubungan sosial.
		-	
		-	
	2 Ekstrakurikuler	B	Pramuka
		-	-
		-	-
	3 Pembiasaan		Melaksanakan semua kegiatan pembiasaan.
		0	
		0	

Nama Sekolah : SD KANISIUS MANDING Kelas : V
 Alamat : Manding, Subdodadi, Bantul Semester : 1
 Nama : Lidwina Devi Kurniasari Tahun Pelajaran : 2015 / 2016
 Nomor Induk/NISN : 1608

No	Mata Pelajaran	Deskripsi Kemajuan Belajar
1	Pendidikan Agama	Menguasai teori tentang dirinya adalah perempuan atau laki-laki yang dipanggil oleh Tuhan untuk berkembang dan menghargai lawan jenisnya, serta karya keselamatan Allah melalui keagungan dan keruntutan kerajaan Israel, dan karya keselamatan Allah melalui peristiwa-peristiwa Yesus yang menyelamatkan dengan baik; menunjukkan sikap kasih, jujur dan tanggung jawab dengan baik.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Menguasai teori pentingnya keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) dan peraturan perundang-undangan tingkat pusat dan daerah; menerapkan perilaku menjaga keutuhan NKRI dalam kehidupan sehari-hari dengan cukup baik; serta menunjukkan sikap jujur dan disiplin dengan baik.
3	Bahasa Indonesia	Menguasai teori penjelasan narasumber dan cerita rakyat, menanggapi suatu persoalan, menceritakan hasil pengamatan atau wawancara, membuat surat undangan dan dialog tertulis dengan baik; memiliki kemampuan mendengarkan, berbicara, membaca dan menulis dengan baik; menunjukkan sikap percaya diri dan berani dengan baik.
4	Bahasa Inggris	Menguasai teori tentang instruksi sangat sederhana dengan tindakan dalam konteks sekitar peserta didik, mengungkapkan instruksi dan informasi sangat sederhana dalam konteks peserta didik, memahami tulisan bahasa Inggris dan teks deskriptif bergambar sangat sederhana dengan baik; memiliki keterampilan mendengarkan, berbicara, membaca, dan menulis dengan baik; menunjukkan sikap bertanggung jawab dengan baik.
5	Matematika	Menguasai teori operasi hitung bilangan bulat dalam pemecahan masalah, pengukuran waktu, sudut, jarak, dan kecepatan dalam pemecahan masalah, luas bangun datar sederhana, dan volume kubus dan balok dan menggunakannya dalam pemecahan masalah dengan cukup baik; memiliki kemampuan dalam menghitung operasi hitung bilangan bulat dalam pemecahan masalah, kemampuan dalam mengukur waktu, sudut, jarak, dan kecepatan dalam pemecahan masalah, kemampuan dalam mencari luas bangun datar sederhana, dan volume kubus dan balok dan menggunakannya dalam pemecahan masalah dengan cukup baik; menunjukkan sikap jujur dan bertanggung jawab dengan cukup baik.
6	Ilmu Pengetahuan Alam	Menguasai teori fungsi organ tubuh manusia dan hewan, cara tumbuhan hijau membuat makanan, cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungan, hubungan antara sifat bahan dengan penyusunnya dan perubahan sifat benda sebagai hasil suatu proses dengan cukup baik; memiliki keterampilan dalam mengamati cara tumbuhan membuat makanan; menunjukkan sikap kerjasama dan jujur dengan cukup baik.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	Menguasai teori peninggalan dan tokoh sejarah pada masa Hindu-Budha dan Islam di Indonesia, keragaman kenampakan alam dan buatan serta pembagian wilayah waktu, keragaman suku bangsa dan budaya, serta jenis-jenis usaha dan kegiatan ekonomi dengan cukup baik; memiliki kemampuan dalam mengamati keragaman peninggalan sejarah dan mengamati keragaman suku bangsa dengan baik; menunjukkan sikap bertanggung jawab dengan baik.

8	Seni Budaya	Memiliki kemampuan dalam mengapresiasi karya seni rupa, mengekspresikan diri melalui karya seni rupa, mengapresiasi seni musik, mengekspresikan diri melalui karya seni musik, mengapresiasi karya kerajinan, membuat karya kerajinan dengan sangat baik; menunjukkan sikap disiplin dan tanggung jawab dengan baik.
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	Memiliki kemampuan dalam mempraktikkan variasi gerak dasar ke dalam permainan bola kecil dan bola besar, kemampuan dalam mempraktikkan kombinasi pola gerak jalan, lari dan lompat dalam gerak ritmik dengan baik, kemampuan dalam menerapkan budaya hidup sehat dengan baik; menunjukkan sikap percaya diri dan disiplin dengan baik.
10	Ketrampilan	-
11	TIK	-
	a. Bahasa Jawa	Menguasai teori teks deskriptif tentang peristiwa alam, tembang macapat Kinanthi dan geguritan, unggah-ungguh basamenyampaikan ajakan kepada orang lain, kata dan kalimat beraksara Jawa yang mengandung pasangan dengan cukup baik; memiliki kemampuan dalam membuat geguritan dengan baik; menunjukkan sikap peduli dan bertanggung jawab dengan baik.
	b. Membatik	Menguasai teori tentang kemampuan apresiatif terhadap batik tulis; memiliki kemampuan menggambar motif batik, kemampuan menciptakan motif batik sesuai dengan kreatifitas dengan sangat baik; menunjukkan sikap disiplin dan tanggung jawab dengan baik.
	c.	-

Akhlak dan Kepribadian		
1	Akhlak	: Baik
2	Kepribadian	: Baik

Kehadiran		
1.	Sakit	: 0 hari
2.	Izin	: 0 hari
3.	Tanpa Keterangan	: 0 hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Bantul, 19 Desember 2015
Wali Kelas,



Ignatius Tri Prasetyo, S.Pd.
NIP. GH.201509